

COREA DEL SUR:

“Lucharé con el pueblo hasta el último minuto”.

YOON SUK-YEOL, PRESIDENTE SURCOREANO, EN UN DISCURSO DESAFIANTE PARA DEFENDER SU FALLIDA DECLARACIÓN DE LEY MARCIAL LA SEMANA PASADA Y EL ENVÍO DE SOLDADOS AL PARLAMENTO, QUE SUMIÓ AL PAÍS EN UNA CRISIS POLÍTICA. INVESTIGADO POR INSURRECCIÓN JUNTO A SU CÍRCULO CERCANO, EL DIRIGENTE CONSERVADOR TIENE PROHIBIDO SALIR DEL PAÍS Y EL SÁBADO SE ENFRENTA A UNA SEGUNDA MOCIÓN DE DESTITUCIÓN, TRAS LIBRARSE POR POCO DE UNA PRIMERA VOTADA LA SEMANA PASADA.